

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, dengan menyebut nama Allah yang maha pengasih lagi maha penyayang. Puji syukur peneliti panjatkan atas limpahan rahmatnya sehingga peneliti dapat menyelesaikan Skripsi ini. Shlawat serta salam tak lupa peneliti lantunkan untuk Baginda Rasullulah S.A.W serta para keluarga dan sahabatnya.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan program sarjana guna mendapatkan gelar Sarjana Olahraga yang ditulis dengan judul “Pengembangan Model Latihan Teknik Dasar *Pointing* Cabang Olahraga Petanque Untuk Siswa Ekstrakurikuler SMKN 17 Jakarta.”

Terselesainya skripsi ini tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak yang senantiasa membantu peneliti dan juga mendukung agar terselesainya skripsi ini. Oleh karena itu ucapan terimakasih peneliti ucapkan kepada yang terhormat bapak Dr. Abdul Sukur, S.Pd, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, kemudian ibu Dr. Wahyuningtyas Puspitorini, M.Kes, AIFO. selaku ketua program studi pendidikan jasmani kesehatan dan rekreasi sekaligus sebagai dosen Pembimbing Akademik peneliti, ibu Eka Fitri Novita Sari, M.Pd selaku dosen pembimbing I, bapak Dr. Ramdan Pelana, M.Or selaku dosen pembimbing II dan teruntuk ibunda tercinta ibu Pasinah dan isti tercinta Defi Fitriana yang senantiasa membantu doa dan kasih sayangnya, serta anak tercinta Altan Gibran Al-Hasan yang selalu menjadi semangat bagi peneliti. Serta kakak-kakak tercinta yang telah mendukung penuh baik moril maupun matril agar peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Tak lupa juga temen-teman semua yang telah membantu dalam segala hal sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Harapan peneliti semoga penulisan skripsi ini dapat menambah ilmu yang bermanfaat, mengembangkan ilmu yang telah peneliti dapat di Fakultas Ilmu Keolaharagaan Universitas Negeri Jakarta, serta dapat bermanfaat bagi semuanya khususnya bagi peneliti dan bagi khalayak umum. Peneliti juga merasa bahwa skripsi ini belumlah sempurna sehingga sangat diharapkan kritik dan saran dari semua pihak guna kesempurnaan skripsi ini.

Terimakasih dan mohon maaf atas segala kekurangan, Semoga semua selalu dalam lindungan dan rahmat Allah S.W.T, aamiin...

Jakarta, 13 November 2016

HS